

¡Adelante, sí, adelante!

En medio del horrible cuadro que ofrece la España presente, víctima de las torpezas de sus gobernantes, quedamos el consuelo de que aun existe algo grande e incorruptible, que con la tenacidad de los espartanos lucha heróicamente para levantar á la patria de la postración en que gime, presentándola ante las demás naciones redimida y digna de su gloriosa historia.

Cuando unos por cansancio, y otros por esbardia se cruzan de brazos y se entregan á la comiseración de los enemigos, solo la prensa se bate con energía, sin que le intimiden las brutales persecuciones de los esbirros del poder, ni le preocupen las censuras de los ignorantes y de los especuladores.

Buena prueba de nuestro aserto es lo que ocurre con el camino de hierro de Lorca á Almería.

Aquí nadie que ostente un cargo oficial se ocupa de esa obra que esperan con vehemencia una multitud de pueblos agonizantes por falta de medios para transportar sus riquezas; solo la prensa escucha los ayes, se asocia á los pesares y mentada en santa indignación ofrécense generosa á luchar con denuedo sin reparar en sacrificios hasta conseguir la victoria.

Véase como habla nuestro querido colega *El Ferrocarril*, haciendo eco de los sentimientos expresados por los periódicos almerienses:

Los representantes parlamentarios de la comarca enmudecen y todos los organismos oficiales se encogen de hombros.

No importa! ¡El ferrocarril de Lorca á Almería ha de construirse!

La prensa habla, y la prensa acabará por cortar el frenillo á los primeros y por conseguir que los segundos se coloquen en más gallarda actitud.

¡Adelante! Vamos á darretir el hielo y vamos á lograr el milagro de que hablen los mudos y de que accionen los paralíticos: vamos á convertir en fuego redentor lo que es vapor frío!

Vamos á vencer! ¡Adelante!

Tiene razón el querido compañero; la prensa conoce perfectamente las causas que originan las crónicas enfermedades que padecen nuestros políticos y como poseemos energéticos específicos, aplicados en tiempo oportuno, obtendremos maravillosos resultados.

Por lo pronto es necesario trazar el plan de campaña y esto solo se consigue reuniendo á todos los pueblos interesados, en Vera, por ejemplo.

Después... después vendrá lo demás y los poderes públicos nos escucharán como es debido, se anunciará la subasta y al fin veremos logrados nuestros deseos.

Estamos unidos y somos fuertes. ¡Adelante!

Eduquémonos

D. Benito Pérez Galdós, con su grandioso drama *Electra*, ha venido á satisfacer las aspiraciones de todo buen español al presentar el remedio que oponerse puede á los estragos hechos en la patria por nuestros desaciertos continuos, mostrando como principales agentes de la obra de descomposición llevada á efecto, dos causas que necesariamente nos habían de traer á tal estado: la supervisión y la ignorancia de nuestro pueblo; hemos dicho dos causas y mejor pudiera señalarse una sola, puesto que la primera es consecuencia inmediata de la última.

Es verdaderamente desconsolador contemplar el cuadro grotesco que ofrece la nación española en la estadística de instrucción pública entre

el resto de las demás naciones que se llaman civilizadas; infunde una tristeza abrumadora en nuestro ánimo presenciar las luchas encarnizadas en que se destrezan nuestros partidos políticos por sostener mezquinos intereses, quedando desatendidos entre tanto los más sagrados fines de la nación; el fin primordial tal vez, pues no puede tener una nación más importante que la de educar á su pueblo.

Una nación que destina á cubrir las atenciones de la enseñanza la cantidad más insignificante de sus presupuestos; una nación en que los encargados de la educación del pueblo se encuentran mal retribuidos, retrayéndoles ón y dandoles el pago de sus cortas asignaciones y dandolejor con ello al desprecio de la clase y á que se vea en la triste necesidad de desatender las funciones que les han encargado, para buscar otra ocupación más lucrativa, cuando no se despojan de la dignidad, mendigando su sustento, que no es el primer caso que se ha dado, no es posible que llegue á la regeneración ansiada.

En vano serán cuantos esfuerzos se hagan en otros sentidos para que el pueblo español legre salir de su marasmo y entra en una vida de actividad y de trabajo; hasta tanto que todos los individuos que componen la masa social tengan conciencia de sus deberes propios, cosa que solo se podrá conseguir mediante una educación acertada, serán irrealizables cuantas halagüeñas esperanzas de regeneración nos forjemos.

Es indispensable, es de una necesidad absoluta, si han de lueir para otros días de prosperidad y de bienestar en los tiempos venideros, que los maestros de primera enseñanza no sean los padres de nuestra sociedad; que se les obligue á cumplir fielmente su misión educadora, que adquieran un verdadero concepto de la dignidad del noble sacerdote que les está confiado, evitando ser uno de los temas obligados del ridículo, y que se auxilién por la nación de un modo preferente los esfuerzos del magisterio, para poder formar una generación robusta de cuerpo y sana de alma, que panga á España en condiciones de aspirar á futuras grandes.

Por los pueblos

En Uleila.-Un robo

Han sido detenidos en aquella villa Juan Sánchez Peña, Cándido Lázaro Artero y Juan Hernández Sánchez, autores del hurto de un jamón á su vecino José Sorroche García.

Los detenidos han quedado en aquella cárcel, á disposición del señor Juez municipal.

En Oria.-Otro robo

La Guardia civil ha detenido en el pueblo de Lucar, á Luis Corcera Masa (a) Campiña, á quien se le ocupó cuarenta pesetas, producto de la venta de seis reses de ganado lanar que hurtó á un vecino de Oria.

Atropello á un carbonero

Esta mañana se ha desarrollado en el Paseo del Príncipe una escena brutal, que ha producido indignación en cuantos la presenciaron.

Los dependientes encargados de la cobranza del arbitrio de Alhondiga pretendieron cobrar á un vendedor de carbón los céntimos que éste se negara amparándose en la resolución del señor Gobernador, los agentes emprendieron á palos con el carbonero, magullándole el cuerpo y produciéndole una herida en la cabeza.

El infeliz industrial viéndose en aquel estado decidido á ir al Hospital, con el objeto de ser curado, más á viva fuerza se le condujo al Mercado, donde nos aseguran que fué castigado brutalmente.

¿Es posible que tal estado de anarquía se perpetre?

En el Paseo y en el Mercado se encontraban á la hora en que se desarrollaba el suceso que dejamos apuntado, gran número de agentes del Ayuntamiento, y sin embargo, el abusivo se perpetró, dando lugar á que el público indignado hiciera comentarios de tal naturaleza, que de confirmarse habría necesidad de que el señor Gobernador adopte medidas energéticas.

De cualquiera manera, ese no puede ser. Dejar que se extienda y prevalence el materialismo, es una vergüenza que no pueden sientir los hombres honrados, y antes que la paciencia se agote y la prudencia se concluya, es preciso que las autoridades se decidan á estirpar el mal en su raíz.

La resolución del Sr. Gobernador ha sido escarnecida. Al Sr. Maldona-

do toca hacer respetar su autoridad, burlada por aquellos que están obligados á hacer efectivas sus decisiones.

Nosotros exhortamos en las energías y discreción de la primera autoridad de la provincia.

El vendedor de carbón á que nos referimos llámase Antonio López, el cual fué acompañado al Hospital por el Procurador D. Pedro Fernández, apreciándose una herida contusa, situada en la región parietal izquierda, en su parte superior.

Practicada la primera cura por el practicante Sr. Fernández, quedó instalado en la sala de S. Rosa.

El Juzgado entiende en el asunto.

Hueves atropellos

En la calle de Calderón se pretendió detener al carbonero Diego Marfil, el cual se negaba á pagar el arbitrio.

Suponemos que el Sr. Alcalde no habrá trasmitido al Arrendatario la resolución del Sr. Gobernador, cuando con tanta insistencia se provoca á los vendedores ambulantes.

El Sr. Inspector de Municipales, cuyo auxilio reclamó el carbonero Marfil, dijo desconocer la resolución gubernativa.

También fué apaleado un vendedor del Mercado, por haberse permitido protestar del abuso cometido con el vendedor Antonio Manuel López.

La cosa por lo visto va de veras y si no se adoptan medidas energéticas tendremos que presenciar escenas ruidosas.

Esta noche se reunirá el gremio de carboneros á fin de ponerse de acuerdo en la conducta que les conviene seguir para que no se repitan hechos como los de esta mañana.

Una vez más reclamamos la intervención del Sr. Gobernador.

Siempre lo mismo

No hace mucho tiempo que desde las columnas de *EL REGIONAL* hacíame eco de las justísimas quejas expuestas por algunos pueblos de los que recorre la línea, contra la Compañía ferroviaria del Sur de España, tan falta de material de transporte como de formalidad en el cumplimiento de sus compromisos y aunque el oficio de criticar no sea el que más cuadre á nuestra condición, en presencia de los vejámenes y de los abusos que se vienen cometiendo á diario con los que tienen que usar por su desgracia la tal línea, no es posible permanecer silenciosos y si hablar un día y otro para pedir con energía cumplido correctivo á la empresa que no cumple de ninguna manera el contrato que para la explotación del servicio tiene estipulado.

Anteayer vine á ponerme de relieve una vez más la escasez de material que posee y la indiferencia con que mira dicha Compañía los intereses de los viajeros que tienen que transitar por la linea explotada por ella.

Al salir de Baeza (E) el tren erre, intulizóse la máquina que había de conducirlo á Almería y cuál será la provisión de material que dicha estación tiene, no obstante ser el sitio donde empieza la linea, que tuvieron que pedir á otra una máquina de repuesto, pudiendo salir al fin el tren, tres horas después de la marcha en el cuadro de marcha.

Pero como á más de la escasez de material, el que hay, haciendo uso de una frase muy vulgar, no es malo sino peor, la segunda máquina al llegar á Los Propios, por no ser menos que su digna compañera la anterior, también sufrió averías, teniendo que esperar los viajeros otras dos horas más á que llegara otra máquina que por casualidad se encontraba en condiciones de prestar servicio en la estación de Guadix.

Estos hechos escandalizaron á los que iban en el tren y eran decir los sabrosísimos comentarios que de la Empresa hacían y de los cuales no saldría muy bien parada como es de suponer.

Y como estos abusos se cometan cada día y á cada instante sin que se ponga coto á ello, llegará un plazo no lejano, en que desbordándose el vaso de la paciencia al caer en él la última gota que le colme, la compañía tendrá que sentir las desagradables consecuencias de la falta de seguridad de que con un pueblo dócil y sufrido como el que más, viene alardeando con denigrante desprecio á irritante burla de lo que está obligado á hacer dada las necesidades del tráfico.

Hora es ya pues de que se haga cesar tal estado de cosas, no perjudi-

cando más los intereses de toda una provincia que anhela que la compañía del Sur miente el servicio de un modo más serio y en consonancia con el creciente desarrollo de la Industria y el Comercio, prestándoles facilidades para que se desarrolle y florezca.

José de Casas Sánchez

Dentro de una vitrina se exhiben las hermosísimas alhajas. Entre los principales regalos hechos á la princesa, figura un libro de misa, regalo del cardenal Sánchez, que ostenta en la tapa un ramo de flores de lis, en brillantes. Un devocionario de la duquesa de Baena, con tapas de pedrería. Un lazo de brillantes de la condesa de Sastago. Abanico de encaje del intendente de Palacio. Símbolos de puño de oro con brillantes, de la marquesa de Nájera. Tístero de perciana de Boján, de la señora Sol de Stuard, hija de la duquesa de Alba. La princesa de Asturias ha regalado al conde de Caserta: Una botoniadura de perlas y brillantes y un alfiler de corbata, de rubíes y brillantes.

La reina regente ha regalado al novio varios caballos de silla y para tirar comprados en Tarbes.

La mayoría de la ropa blanca del trousseau de la princesa se ha hecho en los Asilos benéficos.

Desde las diez de la mañana se enciendieron las luces eléctricas del salón donde se exhibe el trousseau.

Se calculan en 6.000 las personas que le vieron durante el día.

OJO!!!

He deseo plantas de todas clases, tanto en frutales como naranjos y variedades, árboles y plantas florales, rosas y clavelinas, plantas de salón, como palmas y otras variedades nunca vistas hasta hoy. Inmenso surtido á precios reducidos. El que quiera convencerse de la verdad, no tiene más que hacer una visita al Jardín del Mercado de LAS DELICIAS, situado en la Plaza Circular, de la calle de la Estación.

Consejo útil

El empleo de los abones químicos, es lo único que puede radicar á nuestra agricultura del estado de pestración en que se encuentra y la práctica ha puesto de manifiesto las grandes ventajas que se obtienen con el empleo de los abones «La Maravilla», procedentes de la casa Mompe de Valencia, una de las más importantes y respetables de España.

Notable diferencia se ha notado entre los que usaron el año anterior en sus parrales el abono «La Maravilla», y aquellos que hicieron uso de abones orgánicos exclusivamente, pues el fruto procedente de estos lleva en sí el germen de descomposición por falta de equilibrio entre los elementos que lo componen, mientras que los químicos producen una abundante, de buena marca y de mucho aguante, razones por lo que obtuvieron precios alzados lo mismo en los mercados ingleses que en los americanos.

La dirección de la fabricación de los abones «La Maravilla», corre á cargo del Sr. Giner Alfonso, químico de la Cámara Agrícola de Valencia y el nombre de este señor tan ventajosamente conocido entre los agricultores de España, es una garantía. Recomendamos, pues, el uso de referidos abusos, cuya representación exclusiva para esta provincia, la obtienen nuestros amigos Sres. López Rull e Idañez, teniendo establecidos sus almacenes en la calle de Granada, núm. 81, y las oficinas para el despacho en la de Arapiles, núm. 4.

El mercado de aceites centra en alza para todas las clases, especialmente los frescos, que están muy solicitados, por la diferencia de precio que hay con las aceñas. Estos, aun cuando no tienen tan inmediata localización, sin embargo, cuando sale alguna partida á la venta, se realiza con estima.

En Lucena los finos aceites se han movido algo esta semana, habiéndose verificado la venta de una importante partida, á 12,50 pesetas la arroba.

Según las noticias de Aragón, sigue allí acentuada la firmeza de los aceites, pagándose fuera de puertas á 61 reales arroba.

En Andújar, á 48 y 1,2, en la Sierra de Gata, otra comarca productora, á 52 reales arroba castellana, y en el Bajo Aragón, de 16 á 18 pesetas arroba aragonesa.

Sevilla vndía días pasados sus caldes á 49, 1,2 y 50 reales arroba.

En Córdoba, aunque la demanda de aceites del interior tiene la misma importancia que en la semana última, los precios sufrieron una nueva alza.

La cotización se sostiene con firmeza en Montoro y Adamuz, á 47 y 47, 1,2 reales arroba en los molinos.

Los regalos de los novios

Se pueden contar por cientos las casas españolas que han confeccionado el «trousseau» de la princesa.

Sale á la fresa blanca se le calcula valor de 30.000 duros.

En el salón donde está expuesto se ven 25 maniquíes con vestidos.

La mayoría de ellos son trajes de etiqueta y todos tienen complicados elegantes adornos.

La «Gaceta Minera» de Cartagena estima el pasado martes el quintal de plomo á 85 rs. y á 15'50 la onza de plata.

Carnaval

Serpentinas y huevos rellenos de confeti gordos y baratos, los cuales se traen en la papelería Non Plus Ultra, Tiendas, 9, así como también otros artículos tirables, propios para estos días.

CARNAVAL

Gran competencia.

El único establecimiento que presenta las últimas novedades de Madrid, París y Barcelona.

20.000 huevos, 10.000 serpentinas, modernistas, lluvia y bandera, bolas de gasa, bolsas de papel plissé, confetti de todas clases, plumeros memo, mariposas adherentes, serpientes adhesivas de cabecera, plumas torpedos, palverizadores, bolsillos, polvos de oro y plata, bolsos de torpedos, lleva de oro y un surtido de carteras caprichosas nunca vistas en esta capital.

Perfumería Inglesa.

Príncipe, 91.

Vacantes

Se encuentra vacante el cargo de Registrador de la propiedad de Tamarte, de segunda clase, en el distrito de la Audiencia Territorial de Zaragoza, con fianza de 2.500 pesetas, cuya provisión deba hacerse por concurso entre los registradores que lo soliciten.

Los aspirantes elevarán sus solicitudes al gobierno por conducto de la Dirección general de los Registros Civil, de la propiedad y del Notariado, hasta el día 11 del mes de Marzo.

Se encuentra vacante el cargo de Contador municipal de Canarias.

Las solicitudes se han de presentar hasta el 2 de Marzo.

Nos alegramos

Restablecida de la enfermedad que durante todo el día de ayer le obligó a guardar cama, esta noche tomará parte en la función anunciada, en nuestro elegante coliseo de Variadas, la encantadora y genial artista Geraldine.

A petición de muchos de sus admiradores, cantará Miss Geraldine, la zarzuela «La Tenta de Capriote».

Libramiento

Hey se ha recibido uno en la Delegación de Hacienda por valor de 250 pesetas, á favor de D. Ramón Portillo, Administrador de la Aduana de Adra.

Traslado y nombramiento

Ha sido trasladado á Santander, el Auxiliar Escrivano en propiedad de la estación sanitaria de este puerto, D. Enrique Posadas.

Para cubrir la vacante de este señor, se ha nombrado á D. Luis Pajares.

Rebaja

Por Real orden dictada por el Ministerio de la Gobernación se ha sido rebajado el sueldo de 2.000 pesetas que disfruta el director médico de la estación sanitaria de Garrucha, á 1.500.

Política

Per el Gobierno civil se ha enviado al ministerio del ramo una relación de los nombres y apellidos de los concejales de los pueblos de esta provincia, color político de cada uno y cargos que ejercen.

Abogado distinguido

El «Heraldo» de anoche, dà cuenta de un notable informe pronunciado en la Audiencia de Madrid por nuestro amigo el jurisconsulto D. Molitón Quirós Martín, que tantas simpatías supo captarse durante su estancia en esta capital.

Damos por su triunfo nuestra más entusiasta enhorabuena á tan querido amigo.

A los industriales

Se venden dos calderas y otros útiles (moldes, etc.) que componen el material de una fábrica de jabón, instalada en esta Ciudad. Todo casi nuevo y precio módico.

Darán razón Tienda de D. Antonio Alemany, calle Real esquina á la calle de Trajano.

35

Cognacs, Henri Garnier y Comp^a.

Academia

Academia preparatoria para el ingreso en las militares y preparación para las próximas oposiciones del Banco de España, dirigida por el primer Teniente de Infantería, exprofesor de la regional de Granada, D. Francisco Clemente Baeza. Plaza de San Sebastián, 6.

Bibliografía

Se ha recibido en esta redacción un ejemplar de la notable Memoria que obtuvo el primer premio en el certamen naval celebrado por la Real Sociedad Económica de amigos del País, y obsequio y premio que se ha dado en esta Exposición, siendo el mismo el mejor de la muestra.

Pais, el dia 25 de Agosto del pasado año.

Su autor, el conocido publicista alférez de navío D. Pedro Cardona, nos envía el laureado trabajo con una sentida dedicación, por lo que le damos las gracias más expresivas, reiterándole nuestra amistad más sincera y ofreciéndole las columnas de El REGIONAL, para todo cuanto redonde en beneficio de la Patria.

Recomendamos la adquisición del libro á que veremos referidos por los preclaros conocimientos que revela su autor.

Cazadores

Llamamos la atención de los Agentes del Municipio á fin de que impidan las aficiones cinegéticas de los que se entretienen con un tirador en matar los pajares que anidan en los árboles del Paseo.

Este entretenimiento resultará muy divertido, pero algunos huéspedes del Hotel Tortosa nos aseguran que á ellos no les entretiene semejante sport.

Movimiento personal

Han sido declarados cesantes por suspensión de plaza, los marineros de esta estación sanitaria, D. Juan Medina y D. Gaspar Hernández y los de Garrucha, D. Luis Carmona y don Francisco Bosco.

Presupuesto

Por el Gobierno civil se ha remitido á la Delegación de Hacienda para su informe, el presupuesto ordinario firmado por el Ayuntamiento de Terque, que ha de regir durante el presente año.

Aprovechamiento

El Ayuntamiento de Bedar ha acordado destinar al aprovechamiento de aquel vecindario, los productos forestales del corriente año 1901 á 1902.

Alambre belga superior

Precios

Número 7	pesetas 25,25	qq.
,	25,50	,
8	26,75	,
10	28,75	,
13	29,25	,
14	29,25	,

ALMACENES DE J. G. Egea. Almería

Paseo de San Luis, (Malecón alto)

Demarcación

Desde el 18 al 25 del actual, el personal facultativo de esta Jefatura de minas practicará operaciones de demarcación en las minas del término de Carbóneras, demás á La Esperanza, demás á Nueva Andrés y demás á la Nufa.

El puente de la estación

Ces el objeto de resolver respecto á la expropiación de la casa propiedadd de los herederos de D. Resa Castille, ayer conferencie con los propietarios el Sr. Alcalde.

Como viene ocurriendo, los actuales propietarios trataron de dar largas al asunto; pero el Sr. Pérez García, les advirtió el propósito que tiene de ir á la expropiación forzosa.

Per último se convino en el nombramiento de peritos que tasan la casa en cuestión, único entorpecimiento que se opone á la construcción del puente sobre la estación.

Vemos si por esta vez somos más afortunados.

Queja

Se nos asegura que los trabajadores de las minas de Sierra Alhamilla han elevado una instancia á Sir Thomas More, exponiéndole las quejas que tienen con el médico encargado de la asistencia de aquellos enfermos.

Parce que en vista de las razones expuestas, el opulento hombre de negocios designará otro médico, que atienda con mayor celo á los mineros.

Sea bien venido

Después de haber pasado una temporada en África, donde ha sido objeto de muchas atenciones y agujeros por haber conseguido una medalla de vital interés para dicho pueblo, cual es la implantación de una cartera independiente, se encuentra entre nosotros nuestro distinguido coetáneo, el joven Abogado y Vice Secretario general de la Real Sociedad Económica de Amigos del País, Francisco Clemente Baeza. Plaza de San Sebastián, 6.

Bibliografía

Se ha recibido en esta redacción un ejemplar de la notable Memoria

que obtuvo el primer premio en el certamen naval celebrado por la Real

Sociedad Económica de amigos del País, y obsequio y premio que se ha dado en esta Exposición, siendo el mismo el mejor de la muestra.

Precios económicos

País, el dia 25 de Agosto del pasado año.

Su autor, el conocido publicista alférez de navío D. Pedro Cardona,

nos envía el laureado trabajo con una sentida dedicación, por lo que le damos las gracias más expresivas,

reiterándole nuestra amistad más sincera y ofreciéndole las columnas de El REGIONAL, para todo quanto redonde en beneficio de la Patria.

Recomendamos la adquisición del libro á que veremos referidos por los preclaros conocimientos que revela su autor.

Almacenes de maderas Y SERRERÍA MECÁNICA DE ANGEL PASTOR GIMÉNEZ CALLE DE APOL

Participo á mis numerosos amigos que he establecido mis almacenes de maderas con máquina de aserrar, que pongo á su disposición.

Entrada á los almacenes y despacho, calle de Apolo, frente á la puerta lateral del Teatro.

Precaución

Pasado mañana Domingo y con la solemnidad de años anteriores, saldrá de la capilla de S. Blás, la tradicional procesión de este santo y Ntra. Sra. de la Salud, recorriendo la calle de las Cruces, Ronda de Alfonso, Puerta de Purchena, calle de Granada hasta la carretera.

Al acto asistirá la banda municipal y una comisión de Alcaldes de barrio presidida por el Decano de los mismos, D. Francisco de Castro Escamez.

Le saludamos

Con objeto de tomar parte en las episcopales á curatos, ha venido á esta capital el Sacerdote D. Juan García Miras, que desempeña su sagrado ministerio de la parroquia de Orihuela.

Mujer herida

A las 5 y 15 de hoy ha ingresado en el Hospital una mujer herida situada en la parte superior y lateral izquierda de la región occipital, Mecedes Torres.

Esta individua salió de dicha hora con algún amigado demás, de uno de los bailes que en esta capital se celebran y al llegar al Paseo, tuvo la desgracia de caer sobre la arena y producirse la referida herida.

Al Hospital fué conducida por los sacerdotes Juan Quesada y Diego Salvador.

Alcances

Se ha recibido en el Gobierno Militar una letra por valor de 338'40 pesetas, á favor de José Granero Martín, importe de sus alcances.

Oposiciones terminadas

Ayer terminaron las oposiciones acuradas vacantes en la Diócesis.

Con tal motivo muchos de los señores sacerdotes que habían venido con objeto de tomar parte en ellas, han regresado á sus respectivos pueblos.

Viajeros

Han marchado al Taberno y Vera, respectivamente, después de haber tomado parte en los ejercicios de oposición á curas, nuestros amigos los sacerdotes D. Torcuato Trinidad Ullón y D. José Armunia López.

De Guerra

Nuestro paisano el Capitán de Caballería D. Federico Vizentí Porrás que se encuentra prestando servicio en la provincia de Navarra, ha sido destinado, recientemente, á la Comandancia de Estepona.

Gracias

Les hijos y demás familia de la respetable Sra. Dña Carmen Leal de Ibarra y Gómez (q. e. p. d.), nos ruegan demas en su nombre las gracias á cuantas personas acompañaron el cadáver á su última morada, haciendo extensiva dicha expresión de gratitud á los numerosos amigos que les han visitado en estos lugros momentos.

Thomas Morrison y Company Limited

Calle Pescadores.—ALMERIA

Alambre Belga superior.

Sulfato de cobre.

Azufre italiano.

Arados de vertedera giratoria.

Abones químicos.

Dusias de Roble.

Arcos catalanes.

Hierros y aceros.

Básculas y puentes básculas.

Cementos y cales.

Albayardes y Minas.

Herramientas de todas clases.

Tubería de hierro y plomo.

Chapas de zinc.

Traviesas de pino para vías.

Precios económicos

Alambre Belga superior.

Sulfato de cobre.

Azufre italiano.

Arados de vertedera giratoria.

Abones químicos.

Dusias de Roble.

Arcos catalanes.

Hierros y aceros.

Básculas y puentes básculas.

Cementos y cales.

Albayardes y Minas.

Herramientas de todas clases.

Tubería de hierro y plomo.

Chapas de zinc.

Traviesas de pino para vías.

<h

Mercado de hoy

PRECIOS DE LOS ARTÍCULOS

Carnes	Kilo
Vaca	3 28
Id. con hueso.	2 00
Churras.	1 75
Ternera	3 28
Id. con hueso.	2 00
Churras.	2 75
De cerdo	2 75
GRASAS Y TUBÉRCULOS	
Patatas.	1 15
Rábanos.	0 50
Monigotes de.	0 00
Patatas Guajira 7 ptas. los 45 kilos.	
Marquesado, 6 id. 45 id.	
ARTÍCULOS VARIOS	
Colortacilán en su tarro.	1 50
Trigo.	0 20
Cebollas 5 y 450 ptas. los 45 id.	
Tomates 450 ptas. los 11 y 1/2 id.	
Aceite, 1 30 litro.—Vino común, 0 70 idem.	
Azúcar, 1 40 kilo.—Garbanzos, 1 25 idem.	
Arroz, 0 50 kilo.—Judías, 0 45 kilo.	

Horas de oficina

en las dependencias del Estado

Diputación de Huelva.—Calle de Hellín, 10, de 10 de la mañana á 8 de la tarde.

Admisiones.—De 10 de la mañana á 8 de la tarde.

Banco de España.—Paseo del Príncipe, 11 de la mañana á 8 id.—Las operaciones de fin de 11 á 2.

Obras Públicas.—Calle de Gerona, 24 de la mañana á 12 de la tarde.

Administración Postal.—Calle de Gerona, 24 id. á 12 id.

Oficinas de Correos.—Plaza de la Catedral, de 9 á 12 de la mañana y de 2 á 2 de la tarde.

Santander Oficial.—Calle de Cervantes, de 15 de la mañana á 4 de la tarde.

Agencia Postal.—Plaza de la Constitución, de 11 id. á 4 id.

Edificio de Correos.—De 9 á 12 de la mañana.

Edificio de Administración.—Calle de la Constitución, 12, de 9 de la mañana á 12 de la tarde.

Edificio de Administración.—Calle Real, 12 de la mañana á 12 de la tarde.

Edificio de Administración.—Real, de 9 de la mañana á 12 de la tarde.

S. M. —Calle del Arco, 11 á 12 de la tarde.

Alcaldía Provincial.—Calle Real de 12 á 4 de la tarde.

Jefatura de policía.—Calle de Campomanes, de 11 id. á 12 id.

Tribunal Superior de Justicia.—Calle del Arco, 12, días de oficina para las audiencias de la capital, de días 4, 5 y 12.

Secretaría de la Junta Provincial de Instrucción Pública.—Calle de Alfonso, 9, de 11 de la mañana á 4 de la tarde.

Oficina de Correos.—Oficinas número los cuatro primeros días laborables de cada mes de 11 á 2 y de 4 á 5—Ullas 2.

Compañía de Aéreas.—Granada 35.—De 9 de la mañana á 4 de la tarde.

Santander Marítima.—Entrada y salida de buques de Soc. Soc.

Trabajos generales de Secretaría.—De 8 á 12 de la mañana y de 2 á 5 de la tarde.

Gardia permanente por un marinero esclavista.

Oficinas de Estadística.—Espronceda, 24.—De 11 á 5 de la tarde.

Horas de los correos

ENTRADA

Adra, Berja, Dalias y demás pueblos de Mancha de Península, 8 de la mañana.

De Huercal-Overa, 8 de la mañana.

De Níjar, 8 de la mañana.

General y Andalucía, 4 y 20 minutos de la tarde.

SALIDA

Correo general, 9:30 de la mañana.

Huercal-Overa, 5 de la tarde.

Níjar, 2 de la tarde.

Adra, Berja y Dalias, 5 de la tarde.

RECEPCIÓN DE CERTIFICADOS

De 8 á 9 de la mañana para el correo general y Níjar y entrega de valores.

De 2 á 4 de la tarde certificados y valores para todos los correos á excepción de Níjar e impórtala y entrega de valores desiertos.

APARTADO

De 8 y media á 9 y media de la mañana y de 5 á 6 de la tarde.

LISTA

De 8 y media á 9 y media mediana y hasta tarde.

HORAS DE AUDIENCIA DEL SEÑOR ADMINISTRADOR

De 14:10 mañana y de 5 á 4 tarde.

RECOGIDA DE BUZONES

A las 7 y media mañana para el correo general y á las 8 y media tarde para los correos de Península y Levante.

NOTA.—La expedición de Huercal-Overa se remite también la correspondencia sin afeitar dirigida á las provincias de Almería, Alicante y Murcia, sumándose los de Cataluña, Teruel y Valencia.

VIDAS AMERICANAS

GRANDES VIVIENDAS EN EL PUEBLO DE FRANCISCO ROMEO Y C.

SEN SADURNÍ DE NOYA.—Barcelona.

Híbridos.—Hispano-Americanos, Europeo-Americanos, Americanos Americanos, los que obtuvieron primer premio de honor en la feria concurre-

so de Barcelona.—Americanos pu-

ros, Rupestres Let, Rupestres Giró,

Berlandieri y Riparia Gloria.

Grandes existencias. Precios sin competencia. Dirigirse en Almería á

Don J. Moreno Navarro,

Altare de Castro, 12,

AURELLA

Fábrica de tegidos

Gran surtido en lonas fuertes pa-

ra toldos.

Idem para cubrir wagones de mer-

cancias, kioscos, etc.

Lienzos para catres, clases espe-

ciales.

Velas para bares y molinos.

Lonas de todas clases para butacas.

Lisas y de colores para forrar ca-

rruajes, cojines y cortinas de varios ta-

chos.

Trapos para cocina grandes y pe-

queños.

Manteles, toallas y servilletas.

Almohadas, sábanas y lonas de zapa-

tillas.

Parolas y lonas para sacos y cos-

tales.

MIGUEL SUERO TORRES

Calle de Murcia, n.º 14,

OJO

Parraleros

En los vivieres de Baix y Maçanet propiedad de D. José Galetà, se venden magníficos injertos para uva del barco y castizas, con plátanos Rupestres del Lot, encabezados, á pesar de 1,85 y sin encabezar á 0,50 uno.

Raigales Rupestres del Lot, (hoja de albaricoquillo) de 1.º con 45 á 55 centímetros de raíz á 50 pesetas el millar. Raíz del Madagascar para injertos.

Informarán D. José Galetà,

Plaza de Belmudez, número 6

y D. Francisco Leal de Ibarra,

Hermosura, n.º 5, Almería.

Boletín religioso

DÍA 9 SÁBADO.—Santos Nicóforo, mártir, Aristote y Sabino, obispo, Donato y Primo y Santa Ápolonia, virgen y mártir, abogada de las muelas.

LITURGIA.—La Misas y oficio divino de San Francisco de Sales, confesor, con rito doble (traslado del 29 de Enero) y color blanco.

A las 8 y 1/2.

Almería.—Tip. de El Regional

CULTOS.

Catedral.—A las 8 y 30 Misa cantada de la Santísima Virgen.

A las 9 prima, Tercia, Misa mayor.

Sexta y Nona.

Per la tarde á las 15 horas misa.

Rezo de la Virgen, 1000.

en el Hospital, á las 6 y media en Pa-

risima y Santa Clara y las 7 en las ce-

rencias piadosas en Santa Clara.

Misas cantadas de la Virgen á las 7

en las parroquias, á las 7 y 30 en

Santo Domingo.

Visita de la Corte de María Nue-

stra Señora del Mir en el Segurario.

Teatro-Círculo Variedades

Función para esta noche

Primer sección.—La zarzuela en un acto, Meterse en Honduras y en la misma sección el trapeo oscilante por la Geraldine.

Segunda sección.—La chistosa zarzuela en un acto, Los Dos Sor-

dos, en la misma sección sin pre-

tensiones y á petición cantará Ge-

raldine la zarzuela La Tenta de

Capriote.

Tercera sección.—La graciosa zar-

zuela en un acto, Ya somos tres.

Terminará la función con al dama

serpentina por GERALDINE.

A las 8 y 1/2.

Almería.—Tip. de El Regional

Tipografía de El Regional

En este nuevo establecimiento tipográfico se imprimen toda clase de trabajos con esmero, prontitud y economía, tales como Facturas, Membretes, Circulares, Sobres, Folletos, Prospectos, Memorandums, Talonarios, Billetes para espectáculos.

Para los trabajos que requieren prontitud tales como

Eskuelas mortuorias

y otros análogos, tenemos establecido servicio permanente desde que EL REGIONAL cuenta con talleres propios.

Sociedad General de Seguros

A PIRMA FIJA: Capital social, 15.000.000 de pesetas

BOMICILYADA EN MADRID, Alcalá, 68

SEGUROS Sobre la vida.—Contra incendios.—Marítimos y fluviales.—Accidentes

personales y colectivos.—Rotura de cristales.—Accidentes por y á los

seos.—Ganado de labor.—Cosechas, heladas y podridos.

Esta sociedad genuinamente española, es la primera que comprende todos los ramos del seguro.

Se admiten anuncios

Si el dinero que se hubiese de

destinar al Área fuese para gastos ju-

ciales en defensa que el Gremio en observancia de estas

deberá de la cantidad necesaria á su

ordenamiento manifestando todo en el